

C 11 Inauguration de l'Espace Simone André 26 janvier 2012



Le monde associatif : richesse spirituelle du 21^e siècle.

*Lyon et la municipalité du 6^e ont voulu rendre hommage à l'engagement de longue date et à l'action de **Simone André** en baptisant de son nom, le tout nouvel espace associatif, 100 rue Boileau.*

*Officier de la Légion d'honneur, sociétaire du C 11 de la SEMLH, **Simone André** témoigne du rôle essentiel des associations dans notre monde moderne. Tous ses amis sociétaires, seront heureux de s'associer à cet hommage de reconnaissance en découvrant ses propos. Ne s'inscrivent-ils pas dans la droite ligne des engagements de l' "**Honneur en Action**" ?*

Régis Mulliez Président du comité 11



Extrait de l'intervention de Madame Simone André lors de l'inauguration,
le 26 janvier 2012, de l'espace Simone André.

"[...] Le tissu associatif est le visage, sans cesse renouvelé, de l'humanisme des temps modernes qui doit et devra donner sa lumière et sa force à la société de demain.

" Le monde associatif est l'expression d'une liberté fondamentale de l'homme, c'est la marche volontaire sur la voie royale de la citoyenneté responsable, c'est l'éveil des consciences et la mobilisation des énergies. C'est aussi l'écoute et le service des autres, de l'Autre, dans la plénitude de ses droits et le respect de sa personnalité ; le monde associatif, c'est la richesse du don de soi, c'est le monde du cœur, de l'intelligence, de l'innovation, du courage et de la créativité. Les militants associatifs sont des bâtisseurs de fraternité et de paix dans notre monde qui est si souvent en panne d'amour ; ils sont parfois les fantassins de l'impossible qui, grâce à eux, devient souvent possible.

" Il faut que nous martelions que, sans les associations, la France n'est plus la France, de même que, sans bénévolat, il n'y a plus d'associations. Le monde associatif, c'est aussi la respiration de la France dans ce monde agité où tout va si vite, entre la culture de l'immédiat et de l'impatience et le rythme effréné des évolutions.

" Avez-vous remarqué, lorsque vous visitez, pour la première fois, une cathédrale, que votre regard se porte instinctivement, dans un élan spontané, vers le haut, vers les voûtes, les coupes, les ogives et non vers le sol ? Pour moi, ce réflexe incontrôlable n'est pas un geste anodin, mais il est l'éclatante illustration de cette merveilleuse capacité des êtres humains de porter leur regard toujours plus haut, toujours plus loin dans la marche qui les conduit, transcendant le bouillonnement des problèmes quotidiens, sur le chemin de la réalisation de leur mission, donc vers la plénitude de leur destin.

" Cette trajectoire est exactement celle du monde associatif dont la force spirituelle et le poids humain tirent le monde vers le haut, lui donnant la dimension spirituelle qui sera la richesse de notre civilisation du XXIème siècle ; richesse dont vous êtes à la fois la sève et le fruit."

Simone André